ACTUALITES SPORT

La Sarregueminoise, Aurélie Muller est devenue hier, championne de France sur 800 mètres nage libre!

Aurélie Muller, athlète du Team Herbalife France, a remporté hier, jeudi 11 avril 2013, le titre de championne de France du 800m à Rennes avec un temps de 8'41"68.

H³O Pro, son produit préféré, l'accompagne à chaque entraînement. La boisson lui est fournie dans le cadre de son partenariat nutritionnel avec Herbalife France





Visionnez la vidéo d'Aurélie Muller

Téléchargez sa fiche technique

Retrouvez l'article du Républicain Lorrain



Une nutrition pour mieux vivre.